Digitalboom in der SHK-Branche – NEUER DIGITALER KONGRESS AB JANUAR 2021

Digitale Lösungen sind in Zeiten von Corona sehr gefragt, wenn die sonst üblichen großen Messen und Kongresse der Branche durch Pandemiebeschränkungen nicht realisiert werden können. Im Jahr 2021 haben Fachhandwerker der SHK-Branche sowie Planer und Architekten jetzt zusätzlich die Möglichkeit zu einem virtuellen Treffen.

Am 19. Januar 2021 startet der erste digitale ieQ-Kongress mit Vorträgen zum Thema >Barrierefreies Bad 2021<. Per Live-Stream haben Interessierte in der Zeit von 13:30 bis 16:30 Uhr die Möglichkeit, im digitalen Austausch mit Branchenexperten ihr Fachwissen zu erweitern und sich über die neuesten Trends und technischen Entwicklungen zum Thema zu informieren.

"Mittlerweile hat auch der Fachhandel erkannt, welche Synergieeffekte digitale Plattformen durch fachlichen Austausch und informative Schulungen ermöglichen", so Sandra Jentsch, Organisatorin des ieQ-Kongresses. Der Veranstalter, die ieQ-systems GmbH & Co. KG aus Münster, ist in der SHK-Branche beim Thema Digitalisierung kein Unbekannter. Seit 20 Jahren erstellt der IT-Dienstleister bundesweit für derzeit 1.500 SHK-Fachhandwerksbetriebe Internetseiten und ist seit März 2020 auch Ausrichter der digitalen SHK-Messe. "Die wachsenden Teilnehmerzahlen bei messeQ haben gezeigt, dass das Interesse an virtuellen Lösungen wächst. Mit dem digitalen Kongress machen wir den nächsten zukunftsweisenden Schritt" prognostiziert Jentsch.

Gemeinsam mit einem starken Netzwerk professioneller Partner erwartet die Teilnehmer ab Anfang 2021 ein vielfältiges Programm, in dem Branchenprofis monatlich zu neuen Themen aus der Fachhandwerkerbranche berichten.

Impulse und Inspirationen für die Zukunft vermitteln zu wollen, zeigt sich auch in der Wahl des Themas >Barrierefreies Bad 2021< für den ersten Kongress. Wer hier beim Stichwort "Barrierefreiheit" nur an Senioren denkt, liegt falsch!

Mit ihren Fachvorträgen wollen die SHK-Hersteller COMPUSOFT, BOTAMENT, KALDEWEI, HANSA und TOTO aufzeigen, dass es bei der barrierefreien Badgestaltung um eine Planung als Wohnkomfort für jede Generation geht. Von der 3D-Badplanung bis zu Fragen zu Richtlinien oder Fördermöglichkeiten – die Teilnehmer erfahren hier nicht nur die neuesten Trends und erhalten Produktinformationen, sondern auch Praxistipps vom Branchenprofi zu technischen Details und fachgerechter Ausführung. Mehr Informationen zu Themen und Referenten erfahren Sie unter https://www.ieq-kongress.de.

Anmeldung und Teilnahme

Die Anmeldung für die kostenfreie Teilnahme am digitalen Kongress erfolgt ganz einfach per **QR-Code** oder über den Anmeldelink auf der Homepage https://www.ieq-kongress.de.

Nach Erhalt des Anmeldelinks per Mail kann sich jeder Interessent am 19.01.2021 ab 13.30 Uhr einloggen, sowohl per Computer oder per Telefon. Während der einzelnen Vorträge besteht für alle Teilnehmer die Möglichkeit, via Chat anonym Fragen an die Referenten zu stellen, die im Anschluss an die Vorträge im Expertentalk beantwortet werden.

Zusätzlich hat jeder Teilnehmer die Chance, sein neu erworbenes Fachwissen in einem Quiz unter Beweis zu stellen. Auf den Gewinner warten attraktive Preise aus dem Sortiment der ieQ-Kongress-Partner.